Die Galerie < feldegg93.ausstellungsraum für bild und form > in Zürich zeigt in ihrer neusten Ausstellung dreissig Photos unter dem Titel

Photographien aus Japan von ANDREAS MEYER

Werkentstehung

Die hier gezeigten Photographien aus Japan entstanden zwischen 1978 und 2009.

Der eigentliche Zweck der Reisen von Andreas Meyer war meist nicht photographischer Natur, was Themen und Auswahl der Bilder massgeblich beeinflusst hat. Die Bilder sind somit nicht ein repräsentativer Querschnitt durch das faszinierende Land Japan, sondern spiegeln persönliche Erlebnisse und Eindrücke wider.

Die Photographien entstanden über einen verhältnismässig langen Zeitraum und haben dadurch auch eine zeitgeschichtliche Komponente.

Ausstellung vom 20. August bis 10.September 2010 Vernissage 20. August 17.30 Uhr Finissage 10.September, 14 Uhr